

Recommendation card / Fiche de recommandation
HERSCHEL SPIRE - DC harness
Ref : O6H026/NT/JCU/1497/06

Instruction of Unpacking (/ Consignes de déballage)

- Open the container in SAS clean room
/ Ouvrir le container dans le SAS de la salle blanche.
- Remove the 1st polyethylene in SAS before entry in clean room
/ Retirer la 1^{er} housse en polyéthylène dans le SAS avant l'entrée en salle blanche
- Remove the 2nd polyethylene in the clean room
/ Retirer l'emballage (2^{ième} poche en polyéthylène) en salle blanche
- The two packets should be cut along the length and along the width (2 sides) at the time of the unpacking
/ Les deux poches seront découpées sur la longueur et sur la largeur au moment du déballage

Disassembling / Handling (/ Démontage / Manipulation)

- Handling should be done carefully and with adapted protection (gloves)
/ Les manipulations se feront avec soin et avec les protections adaptées (gants)
- Using pliers and not a cutter for remove the tyraps that maintain the harness
/ Utiliser une pince coupante et pas un cutter pour enlever les tyraps qui maintiennent le harnais
- Caution do not hurt the over shielding braid
/ Attention de ne pas blesser la tresse de surblindage
- Withdraw the Teflon screws which fix the connectors to their dummy model
/ Retirer les vis téflon qui fixent les connecteurs sur la maquette d'équipement
- Handle the harnesses with precaution
/ Manipuler les harnais avec précaution
 - Do not shock / Ne pas choquer
 - Do not fold / Ne pas plier

Cleaning in clean room (/ Nettoyage en salle blanche)

- Cleaning can be done by aspiration with a vaccum cleaner
/ Un nettoyage pourra être fait par aspiration avec un aspirateur
- Cleaning can be done with a nonfluffy rag soaked with alcohol ISO
/ Un nettoyage pourra être fait avec un chiffon non pelucheux imbibé d'alcool ISO
- The backshells need to be cleaned with particular attention and they must be cleaned gently
/ Le nettoyage au niveau des capots sera réalisé avec une attention particulière